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Cen tenas  de  
pessoas, entre 
f a m i l i a r e s ,  

amigos e lideranças 
políticas, estiveram 
p r e s e n t e s  
acompanhando o  
cortejo fúnebre, que 
saiu do Caranguejão 
até o Cemitério São 
J o ã o  B a t i s t a .  
E s c o l t a d o  p e l a  
Polícia Federal, o 
cortejo passou por 
diversas ruas para o 
ú l t imo adeus  ao  
professor Adriano Aparecido 
Silva, 49 anos, que faleceu no 
início da noite de quarta-feira, ao 
dar entrada em hospital na 
capital. 

Ele havia sido internado 
na segunda-feira (1), no Hospital 
São Luiz, em Cáceres, com 
suspeita de Covid-19. Seu quadro 
se agravou rapidamente com o 
comprometimento pulmonar em 
mais de 50%, foi entubado e 
sofreu várias paradas cardíacas. 
Com o quadro estabilizado foi 
encaminhado de UTI aérea para 
capital. Nas suas últimas horas, 
lutou bravamente pela vida, como 

do Estado de Mato Grosso 
(Fapemat). Efetivo desde 1998, 
Adriano ocupou vários cargos de 
gestão na Universidade. Foi chefe 
do Departamento de Ciências 
Jurídicas, Diretor da Faculdade 
de  D i r e i t o ,  Coordenado r  
Regional do Câmpus Jane Vanini, 
Gestor do Câmpus Jane Vanini e 
reitor da Unemat nos anos de 
2010 a 2014. Como reitor da 
Unemat, foi responsável por um 
momento de expansão da 
Universidade, com a aprovação 
da oferta de nove novos cursos, 
entre eles, o curso de medicina de 
Cáceres. 

sempre lutou pelas causas da 
c idade ,  enquanto  pessoa ,  
professor e político, mas foi 
vencido pela doença. Adriano 
deixa esposa, filhos, irmãos e um 
rol de admiradores e amigos. 

Em sua trajetória, o 
doutor em Ciências Políticas, foi 
professor do Curso de Direito da 
Unemat, em Cáceres, desde 1997 
e reconhecido por inigualáveis 
dotes, sabendo cativar os alunos 
c o m  q u e m  p a r t i l h a v a  
g e n e r o s a m e n t e  s e u s  
conhecimentos. 

Atualmente, presidia a 
Fundação de Amparo à Pesquisa 

A portaria determina que 
c o n t i n u a m  s u s p e n s o s  a s  
atividades de capacitação, 
treinamento, eventos coletivos e a 
participação de servidores em 
e v e n t o s ,  s a l v o  m e d i a n t e  
autorização do Presidente da 
Casa de Leis, vereador Rubens 
Macedo. 

As sessões continuarão 
sendo transmitidas ao vivo na 
página do Facebook da Câmara 
Municipal, a partir das 19 horas. 
Todas as discussões e votações de 
p ropos i tu ras  nas  sessões  
ordinárias dos dias 8 e 15 do 
corrente mês, continuarão sendo 
registradas e veiculadas nos 
canais oficiais do legislativo. 

om portaria, Câmara CMunicipal de Cáceres 
regulamenta a reabertura 

do Plenário para sessões e 
audiências com uma série de 
restrições de prevenção a 
pandemia do novo coronavírus. 
 A Portaria nº 076/2020 
assegura a prorrogação do prazo 
de validade da Portaria nº 
49/2020 no que tange ao 
atendimento à população que 
c o n t i n u a  s o m e n t e  p o r  
agendamento, bem como o 
teletrabalho e revezamento da 
j o rnada  de  t r aba lho  dos  

servidores até o dia 15 de junho. 
O documento versa ainda 

a possibilidade de realizações de 
Audiências Públicas e sessões 
ordinárias e extraordinárias com 
a participação de público, sendo 
permitido a entrada de 15 pessoas 
no plenário por sessão. Dentro do 
espaço legislativo só poderão 
entrar e permanecer pessoas com 
a máscara de proteção. Além 
d i s so ,  se rá  necessá r io  o  
distanciamento de 1,5 metros 
entre as pessoas no local, bem 
como ao adentar no recinto seja 
feita a higienização das mãos 

Deputado Estadual, disputou em 
2016 a prefeitura de Cáceres, em 
2018 disputou eleição para 
Deputado Federal ficando como 
suplente, para o pleito municipal 
deste ano, lançou-se a pré-
candidato a prefeito de Cáceres.

Além da  educação ,  
Adriano Silva, fil iado ao 
Democratas, foi atuante na 
política cacerense e estadual.

Assumiu uma cadeira por 
curto período na Assembleia 
Legislativa como suplente de 

com um repertório de canções 
que fizeram a história do 
rasqueado cuiabano.

D e  a c o r d o  c o m  o  
presidente da instituição, Claudio 
Oliveira, realizar a live foi uma 
alternativa em busca de continuar 
mobilizando os colaboradores, 
uma vez que a APAE tem 
compromissos mensais para 
honrar a exemplo dos salários dos 
colaboradores e todas as despesas 
de manutenção. Ele ainda 
destacou o empenho de várias 
pessoas em torno do evento, 
destacando a união da diretoria 
em torno da entidade. “Nós 
esperamos que a sociedade venha 
mais uma vez somar com a 
causa", concluiu Claudio.

As doações poderão ser 
feitas pela conta:  Banco do 
Brasil – Ag: 0184-8 – Conta: 
1 8 . 3 0 6 - 7  –  C N P J  n º  
0 3 . 5 5 0 . 1 0 0 / 0 0 0 1 - 8 0  –  
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais.

e s d e  o  i n í c i o  d a  Dquarentena, o mercado 
das lives – vídeos ao vivo 

– vem conquistando cada vez 
mais fãs. Com todos em casa, elas 
são uma forma criativa e simples 
de ficar mais perto do ídolo e de 
ajudar quem mais precisa nesse 
momento tão delicado. E Cáceres 
não ficou fora dessa, as lives 
solidárias já dominaram a 
internet. Nesse contexto, a  APAE 
de Cáceres  rea l iza  nes te  
domingo,07, as 11 horas, uma 
live solidária com a participação 
do trio Pescuma, Henrique & 
Claudinho. A ação é focada em 
angariar recursos para a entidade, 
que diante do quadro de 
pandemia, se vê impedida de 
realizar eventos presenciais que 
eram uma de suas principais 
fontes de renda. A transmissão vai 
ser feita através YouTube 
Pescuma, Henrique & Claudinho. 

O s  m ú s i c o s  s e  
apresentarão durante 3 horas, 

ÚLTIMO ADEUS

Cáceres se despede de uma das principais lideranças 
da política de Mato Grosso, professor Adriano Silva

Cortejo Fúnebre passou por diversas ruas da cidade até o cemitério São João Batista

Da Redação

Cortejo passou pelas ruas para o último adeus ao Adriano  

Foto: JCC

NOVAS MEDIDAS

Com inúmeras restrições Câmara de Cáceres 
reabre Plenário durante Sessões e Audiências
Da Redação

Será permitido nas sessões somente 15 pessoas  

Foto: Reprodução

LIVE SOLIDÁRIA

Pescuma, Henrique e Claudinho fazem
 live neste domingo em prol da APAE

Da Redação

Live inicia as 11 horas  

Foto: Divulgação
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By Rosane Michels

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia 
em que você estará levando 
mais a sério seu caminho 

espiritual e revendo sua filosofia de vida e 
valores, que envolvem seu crescimento e 
evolução. O momento é ótimo para 
planejamentos futuros.

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia 
de boas negociações, que 
podem envolver  uma 

parceria financeira promissora. O 
momento é importante, pois o eclipse que 
já influencia seu setor de rendas 
compartilhadas o beneficia imensamente. 

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia de 
movimento nas redes sociais, 
q u e  b e n e f i c i a  o s  

relacionamentos, pessoais e comerciais, 
através de bons contatos. Você estará ainda 
mais sociável e comunicativo, facilitando 
as trocas, especialmente as comerciais. 

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia 
de movimento positivo e 

a u m e n t o  d a  r e s p o n s a b i l i d a d e ,  
especialmente no trabalho, que passa por 
um momento de estruturação. Um projeto 
pode começar a apresentar bons 
resultados.  

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno re t rógrado em 
Aquário, indicando um dia de 
envolv imento  com seu  
coração. Você está mais sério e 

mais voltado para os romances. Tem pensado 
até em comprometer-se, em assumir 
responsabilidades com uma pessoa especial 
que já deve ter cruzado seu caminho.  

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em seu 
signo, indicando um dia de 
c o n t a t o s  c o m e r c i a i s  
importantes, assim como a 

necessidade de trabalhar mais seriamente 
com uma equipe de trabalho, estabelecendo 
regras e limites. Dia ótimo para estar com 
amigos íntimos, mesmo que através das 
redes.

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia de 
boa comunicação e seriedade, 
e spec ia lmen te  com as  

palavras. O dia é ótimo para reuniões de 
negócios em vídeo conferência, mas 
também para os estudos. Um projeto ou 
contrato pode ser negociado.

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia 
bastante posit ivo para 
assuntos financeiros, seja na 

negociação de um novo contrato, seja em 
novos investimentos. Dia ótimo para 
organizar ganhos e gastos, mas ainda um 
tempo de economia.

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto 
de Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia 
d e  i n t e r i o r i z a ç ã o  e  

percepção da necessidade de levar a 
sério suas emoções e saúde integral. O 
momento é ótimo para começar um bom 
programa de saúde ou aprofundar-se 
emocionalmente com uma terapia. 

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia de 
maior envolvimento com seus 
projetos profissionais e 

planos de negócios, que, possivelmente, 
precisam de ajustes para serem colocados 
em prática. Uma empresa que já fez parte, 
pode voltar a contatá-lo.  

A Lua entra em Sagitário, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia 
tranquilo, em que você estará 
mais envolvido com assuntos 

domésticos e familiares. O dia pode 
também estar relacionado com maior 
envolvimento com um projeto de trabalho, 
realizado em home office.  

A Lua entra em seu signo, 
recebe um ótimo aspecto de 
Saturno retrógrado em 
Aquário, indicando um dia 
de seriedade e aumento do 

sentido de responsabilidade. O eclipse, 
que acontece em seu signo amanhã, 
provavelmente já vem apontando para 
mudanças em alguns setores de sua vida. 
Fique atento aos sinais. 

HORÓSCOPO********** **********

Hoje nossas homenagens para uma 
pessoa especial que completa mais um 
ano, a elegante Carolina Sampaio de 
Oliveira, que recebe os parabéns do 
maridão (foto), filhos, companheiros de 
Rotary e rol de amigos.   Que este dia seja 
comemorado ano após ano com a mesma 
alegria de hoje e que você continue sendo 
sempre essa pessoa maravilhosa que é. 
Que sua vida seja plena de emoções, 
conquistas e muita saúde. Feliz 
Aniversário!

Desejamos uma excelente sexta-feira ao simpático casal Lino 
Tadeu Tavares Alves e Mirna Monges, que estão sempre 
engajados em causas sociais . Quando o assunto é ajudar o 
próximo, eles estão sempre prontos.  Grande abraço ao casal. 

No rol dos aniversariantes da semana a 
linda e simpática Ana Paula Morette que 
comemora a data ao lado da família com 
direito a apagar velinha. Sucessos, 
saúde, alegrias e muitos anos de vida é o 
que lhes desejamos. 

Hoje é a data maior do comerciante 
Michel Tavares, que comemora na 
intimidade familiar e desde cedo recebe 
as felicitações em sua rede social. Nosso 
brinde a você com votos de um feliz dia. 

Em tempo parabenizamos a aniversariante  Suzineia Nolasco 
que festeja data natalícia e recebe o carinho mais que especial 
dos familiares e amigos. Quando o assunto é cozinha ela 
arrasa em cada prato que faz. Suzi que Deus lhe conceda 
muitos anos, com felicidades e saúde. 

O Papa Francisco incentivou os 
cristãos a confiar na promessa de Deus, mas, 
ao mesmo tempo, alertou que "não é fácil, é 
preciso coragem".

O Pontífice deu o exemplo de 
Abraão, que confiou na promessa de Deus.

Abraão “sentiu uma voz que começou a 
ressoar em sua vida. Uma voz que o convida 
a empreender um caminho que parece 
absurdo: uma voz que o encoraja a sair de 
sua pátria, das raízes de sua família, para ir 
em direção a um futuro novo, um futuro 
diferente. Tudo isso baseado numa 
promessa, na qual apenas é preciso confiar”.

O primeiro patriarca "escuta a voz 
de Deus e confia em sua palavra". Com esse 
ato de confiança em Deus "nasce uma nova 
maneira de compreender a relação com 
Deus", enfatizou o Pontífice.

"Abraão é o homem da Palavra. 
Quando Deus fala, o homem se torna 
receptor dessa Palavra e sua vida o lugar 
onde ela pede para se encarnar. Esta é uma 
grande novidade no caminho religioso do 
homem: a vida do fiel começa a ser 
entendida como uma vocação, ou seja, 
chamado, como um lugar onde uma 
promessa se realiza”.

O Papa reforçou: “Na vida de 
Abraão, a fé se torna história. De fato, 
Abraão, com sua vida, com seu exemplo, 
nos ensina esse caminho, esse caminho no 
qual a fé se torna história”. A novidade no 
contexto cultural de Abraão é importante: 
"Deus não é mais visto apenas nos 
fenômenos cósmicos, como um Deus 
distante, que pode incutir terror".

Pelo contrário, “o Deus de Abraão se 
torna o 'meu Deus', o Deus da minha história 
pessoal, que guia os meus passos, que não 
me abandona, o Deus dos meus dias, o 
companheiro das minhas aventuras, o Deus 
Providência”.

A b r a ã o  d e s e n v o l v e  u m a  
familiaridade com Deus nunca antes vista. 
"Ele é capaz de discutir com Ele, sempre 
mantendo sua fidelidade".

"Não tenhamos medo de discutir 
com Deus", convidou o Papa. "Direi uma 
coisa que pode parecer uma heresia. Muitas 
vezes ouvi pessoas me dizerem: 'Mas o 
senhor sabe, me aconteceu isso e eu fiquei 
bravo com Deus'. 'Mas você teve a coragem 
de ficar bravo com Deus?'. 'Sim, fiquei 
bravo!'. 'Esta é uma forma de oração, porque 
apenas um filho é capaz de ficar zangado 
com seu pai e depois reencontrá-lo'”.

O Papa Francisco concluiu: 
"Aprendamos de Abraão a rezar com fé: 
ouvir o Senhor, caminhar, dialogar até 
discutir, mas sempre dispostos a acolher a 
palavra de Deus e colocá-la em prática”.

___***AciDigital
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O que é a verdade? Conceitos 
diferem conforme a conveniência dos 
interessados, mas a absoluta, não admite 
controvérsias; exemplo, sem oxigênio, 
não há vida na terra. Esta, é aquela que 
reza em João 8.32: “Conhecereis a 
Verdade, e a Verdade vos Libertará”. 
Ressalte-se que o Papa Francisco afirma 
não existir desinformação inofensiva e 
acreditar na falsidade, pode ter 
consequências calamitosas. 

No mesmo sentido, o ex-
presidente dos States Barack Obama 
dizia que um dos maiores desafios da 
atualidade na democracia é o fato das 
pessoas não compartilhar a mesma base 
dos fatos. 

Com isso, conclui ele, que a 
Verdade e o bom senso se tornam 
espécies ameaçadas de extinção. 
Foquemos nas escrotas Fake News, 
a r t i f í c i o s  s e  p o p u l i s t a s  e  
fundamentalistas, seja se direita ou de 
esquerda, cujo resultado nefasto, fazem 
com que as pessoas recorram ao medo e 
ou raiva, fugindo do debate sensato, com 
isso,  corroendo as inst i tuições 
democráticas, trocando os especialistas, 
pela sabedoria de multidões, por 
tendenciosos e perigosos deformadores 
de opinião. para a ex-procuradora geral 
dos States Sally Yates, a Verdade é um 
dos pilares da democracia, um fator que 
nos separa da autocracia. 

Podemos e devemos debater 
políticas e questões, desde que estes 
fatos não tenham como base apelações 
baratas a emoção e ao medo na forma de 
mentiras e de uma retórica polarizante. 
Pilatos, o Pôncio, dizia que a Verdade 
mora num poço e se assim for, cumpre ao 
cidadão de bem, cultuá-lo, para saborear 
uma água pura e cristalina, como esta 
Verdade. 

Sem demagogias baratas ,  
fascistas, como alguns que apelam as 
Escrituras Sagradas,  soletrando 
falsamente o versículo de João, 8.32, 

importante que refutemos estes políticos 
falsos cristãos, em cujas entrelinhas 
traduzem: "conhecereis a minha verdade 
e ela me libertará para continuar 
mentindo e com estas mentiras, manter a 
vida de gado dos subalternos ignorantes 
e covardes. 

A morte da Verdade, reside aí, 
consoante leciona a eminente escritora 
Michiko Kakutani no livro do mesmo 
título, que devoramos nesta quarentena e 
desnuda a farsa Trump, que se espalhou e 
contaminou países emergentes como o 
Brasil, tornando oficiosamente as 
malditas e mau- ditas Fake News, objeto 
de combate atual do Supremo Tribunal 
Federal no patropi. Voltando no tempo, 
já dizia um mestre quando cursávamos 
jornalismo, que toda verdade é feita de 
uma mentira tão bem contada, que 
culmina por ser verdade. Claro, que na 
missão que abraçamos, refutamos tal 
dito, que contraria outro dito, de que a 
mentira tem pernas curtas. 

Exemplo claro, a tal Cloroquina, 
que provado está, não cura a Covid-19 e 
em alguns casos pode até matar o 
paciente por arritmia. Lembremo-nos, 
que quando escudada por dados e ou 
números comprovados, a Verdade 
desafia manipulações, exemplo, a 
própria Covid-19, que já matou quase 30 
mil pessoas no reino tupiniquim, 5 vezes 
mais que na China, berço da pandemia, 
com o gravame que somos 5 vezes 
menos populoso que o país asiático. 

Algo errado nestes dados 
verossímeis? Sem fugir a Verdade, a 
forma ment i rosa  como nossos  
governantes tratam o fenômeno 
genocida, mais preocupados com $s, 
faturar $s, relegando a vida a segundo 
plano, flexibilizando atalhos de 
milhares, rumo a sepultura. 

E ainda nem atingimos o pico da 
praga máxima da segunda década do 
século XXI, esta também é uma Verdade.
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LUTO OFICIAL
Consternados pela partida prematura do 
professor Adriano Aparecido Silva, a 
Prefeitura Municipal de Cáceres e a 
Universidade do Estado de Mato 
Grosso em nota lamentaram o ocorrido 
e decretaram Luto Oficial de três dias. 
A i n d a  e x t e r n a r a m  à  f a m í l i a  
condolências, pedindo a Deus, que de o 
conforto, dando-lhes a fé e a esperança 
necessária,  neste momento de 
despedida.

SABATINA
Em comunicado à imprensa, a Câmara 
Municipal adiou a sabatina com o 
secretário Junior Cezar Dias Trindade, 
indicado pelo prefeito Francis Maris 
Cruz para assumir a diretoria da 
Autarquia Águas do Pantanal. A 
sabatina deveria ter ocorrido na manhã 
de ontem. Segundo a nota a mesma teve 
que ser adiada por razões técnicas. Em 
breve deve ser remarcada, mas ainda 
não foi divulgado a nova data.  

COVID NO PAM
A Secretaria de Saúde divulgou 
esclarecimento a respeito dos 
enfermeiros que testaram positivo no 
PAM. Em nota confirmaram que dois 
servidores infectados, foram afastados 
após sentirem sintomas e estão 
recebendo toda a assistência. Ainda em 
nota informou que todos os servidores 
do PAM em abril fizeram testes para o 
Covid-19 e agora todos que tiveram 
contato com os dois infectados, 
realizaram testes e nada foi detectado. 
Na próxima semana, esses mesmos 
servidores realizarão o reteste para 
comprovar a inexistência do vírus no 
corpo.

COVID NO PALÁCIO
Com resultado positivo para Covid-19, 
Governador Mauro Mendes grava 
vídeo comunicando a população que 
estará em isolamento social, porém 
trabalhando de sua residência por 
videoconferências. Em sua fala ele 
informa que já realizou o exame de 
contraprova e que o resultado atestou 
positivo para a presença do vírus. Fez 
questão de dizer que até o momento 
ainda não manifestou nenhum sintoma 
e que se encontra bem de saúde. 

BOATO
Com o resul tado posi t ivo do 
Governador Mauro Mendes para o 
coronavírus, correu a boca miúda que a 
primeira dama Virgínia Mendes 
também estaria infectada. Diante de 
tantos boatos, ela informou através da 
assessoria de imprensa que realizou o 
exame e o seu resultado foi negativo. 
Ela está bem, em casa, seguindo todos 
os protocolos e recomendações de 
cuidados, uma vez que é transplantada 
renal. Tanto ela quanto os filhos estão 
bem e sem o vírus. Em nota Virginia 
Mendes agradece a todas as orações, o 
carinho e a preocupação de todos com a 
saúde dela.

Papa incentiva a confiar na promessa de
Deus, mas adverte que é “preciso coragem”

Libertatis-Véritas
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do corrente mês.  
Sobre os Autores: 
MANOEL FRANCISCO DE 
CAMPOS NETO - Formado pela 
Faculdade de Medicina de Valença – 
Rio de Janeiro - em 1975 (3ª Turma). 
Perito Oficial Médico Legista 
(Concursado); Tráumato-Ortopedista 
(Concur sado)  da  Equ ipe  de  
TRAUMA e EMERGÊNCIA do 
Hospital Regional de Cáceres – Mato 
Grosso – Brasil.

JORGE PAULETE VANRELL - 
Médico (formado pela Faculdade 
Regional de Medicina de São José do 
Rio Preto/SP, em 1977) / Bacharel em 
Ciências Jurídicas e Sociais (formado 
p e l a  F a c u l d a d e  d e  D i r e i t o  
Riopretense, São José do Rio 
Preto/SP, em 1981) / Licenciado em 
Pedagogia (formado pela Faculdade 
Riopretense de Filosofia, Ciências e 
Letras de São José do Rio Preto/SP, 
em 1981).

erá lançada na próxima quarta-Sfeira, a terceira edição do livro 
" M u l a s  H u m a n a s ”  n o  

Narcotráfico Internacional Brasil-
Bolívia. Em suas 736 páginas, os 
autores Manoel Francisco de Campos 
Neto e Jorge Paulete Vanrell, levam os 
leitores a uma inflexão sobre a 
problemática das drogas, a qual está 
inserida em todas as sociedades 
modernas  e  inexoravelmente  
associada ao recrudescimento da 
v io lênc ia  e  à  c r imina l idade  
organizada. 

Neste trabalho, os autores 
percorrem brilhantemente o caminho, 
trazendo a lume essa problemática por 
meio de uma narrativa técnica, precisa 
e muito bem embasada.

Com sua longa atuação 
profissional como Perito Oficial 
Médico Legista, o Dr. Manoel 
Franc i sco  de  Campos  Neto ,  
juntamente com o internacionalmente 
renomado Prof. Dr. Jorge Paulete 
Vanrell, conseguiram agregar à obra 
suas vivências na Medicina Forense, 
resultando num fidedigno retrato 
sobre a atividade do tráfico de drogas 
par t indo do seu ponto mais  
nevrálgico, a fronteira oeste do Mato 
Grosso, tida como uma das principais 
portas de entrada da cocaína em nosso 
país. Ainda numa abordagem mais 
ampla, tratam da vulnerabilidade de 
nosso território nacional de forma 
pungente, descortinando essa questão 

cujo enfoque ultrapassa todas as 
concepções simplistas, ilustrando 
como a gestão do conhecimento é 
fator essencial para a efetiva 
compreensão da dimensão do 
problema e para a eficácia das ações e 
políticas a serem adotadas. Para os 
autores, é uma felicidade ver 
concluída mais uma obra, a qual 
condensa o fruto de um sistemático e 
árduo trabalho de pesquisa e estudo 
a n a l í t i c o ,  l a s t r e a d o  c o m  a  
credibilidade e as décadas de 
experiência dos autores no tema. 

A obra já está em pré-venda e 
seu envio está previsto para o dia 10 

sob a ótica acadêmica e prática, 
apresentada como ponto que 
transcende os aspectos de apenas 
segurança e  saúde públ icas ,  
constituindo ameaça à nossa própria 
soberania. Assim, a presente obra 
abarca um valioso material que 
auxiliará na percepção para o tema ao 
público em geral, indo de legisladores 
a estudantes, de médicos a aplicadores 
do Direito, de integrantes de forças de 
segurança a acadêmicos.

Em suas páginas o leitor 
encontrará um trabalho detalhado, 
apoiado em extensa pesquisa e 
singulares conhecimentos empíricos, 

Paraguai.  São números que 
evidenciam a força do movimento 
rotário em nossa região e demonstram 
o apreço que os rotarianos possuem 
junto à sociedade local. Apreço e 
consideração que cresceram muito 
principalmente durante a Pandemia 
pois foram muitas e expressivas as 
ações que a governadoria e os mais de 
90 clubes do Distrito  fizeram a favor 
da sociedade, principalmente ao 
tocante a cuidados com a saúde 
pessoa l  e  co le t iva ,  como a  
distribuição de máscaras, álcool em 
gel  e às famílias em risco social com a 
distr ibuição de toneladas de 
alimentos. E as ações continuam.

O Governador 2019-2020, 
Washington Calado Barbosa, o 
grande maestro dessa ação, agradece a 
cada companheiro pelo feito: aos 
presidentes de clubes e Comissões de 
Atração e Engajamento de Novos 
Associados; aos 17 Governadores 
Assistentes; ao seu Coordenador de 
Expansão e Crescimento Social, 
companheiro Fernando Cesar 
Dalmolin e aos componentes da  mesa 
d i re to ra  da  reun ião  v i r tua l .  
(Colaborou Gilmar Marostega)

m plena pandemia da Covid-E19, onde o isolamento se faz 
necessário, o Distrito 4440 

inova e sai na frente, dando posse a 
127 novos companheiros, numa mega 
reunião virtual, que contou com a 
participação de mais de 260 
associados prestigiando o evento 

online. Feito inédito na história de 
Rotary. Agora o Distrito ultrapassa a 
marca dos 2000 associados. Ainda 
durante a reunião, o Governador 
Wash ing ton  Ca lado  Barbosa  
presenteou o Distrito com mais dois 
novos clubes o Rotary Club Cuiabá 
Sucuri e o Rotary Club Cáceres Rio 

 Grupo Juba é composto por Oe m p r e s a s  c i d a d ã s ,  c o m  
responsabilidade social e 

ambiental, onde diversas ações voltadas 
ao Meio Ambiente são desenvolvidas 
p o r  s u a s  e m p r e s a s  e  l o j a s ,  
principalmente nos municípios onde se 
ins ta lam.  Dia  05  de  junho  é  
comemorado mundialmente o Dia do 
Meio Ambiente e mais uma vez, já pelo 
sexto ano consecutivo, o Juba realiza o 
Projeto Plante uma árvore e colha vida.

Segundo o Diretor Mirko 
Ribeiro, a atividade ecológica visa 
estimular a participação coletiva da 
população de Cáceres, Pontes e Lacerda, 
Rio Branco, Mirassol D'Oeste e 
Araputanga, com a natureza e a 
conscientização através do plantio de 
árvores nativas e frutíferas, nos quintais 
de suas residências, praças, ruas, 
chácaras, sítios, fazendas e outros 
espaços rurais.

O projeto “Plante uma árvore e 
colha vida!”, distribui nos dias 05 e 06 
de junho, mudas de Ipê Roxo e Amarelo, 
Jenipapo, e este ano Teca, que não é 

nativa, mas que se adapta facilmente ao 
plantio nesta região, além das frutíferas 
Goiaba, Pitomba e Acerola. As mudas 
serão entregues nas lojas Juba 
Supermercados da Marechal Deodoro e 
Padre Cassimiro, e Atacado Pantanal, na 
Avenida São Luiz.

O Diretor Financeiro do Grupo 
Juba, Marcelo Ribeiro, explica que os 
clientes que efetuarem suas compras, 
independente do valor, receberão seu 
mimo,  cons t i tu indo ass im um 
instrumento educador, espalhando e 
multiplicando o respeito da vida ao 
planeta, contribuindo para o equilíbrio 
da natureza. Marcelo observa que a 
distribuição das mudas, serve para, além 
do paisagismo, a oportunidade de se 
colher os frutos, tanto das árvores, como 
do projeto, em algumas casas, ruas e 
praças, melhorando a qualidade de vida 
dos moradores desses locais que serão 
atendidos. “Outro detalhe grande parte 
dessas mudas são desenvolvidas em 
canteiros do Grupo Juba, este é um 
compromisso ambiental que temos”, 
finaliza Marcelo.

Mudas serão entregues nas lojas Juba   

NOVA EDIÇÃO

Médico de Cáceres Dr. Manoel Campos lança a terceira 
edição do livro "Mulas Humanas" na próxima semana

Os autores conseguiram agregar à obra suas vivências na Medicina Forense

Da Redação

Dr. Manoel Campos, um dos autores do livro  

 Foto: Divulgação

REUNIÃO VIRTUAL

Cáceres ganha mais um clube de Rotary e 
Distrito 4440 empossa 127 novos associados 
Da Redação

Reunião contou com a participação de autoridades rotárias do brasil e do exterior  

Foto: Reprodução

RESPONSABILIDADE SOCIAL

Grupo Juba realiza ações e doa mudas
 de árvores no dia do Meio Ambiente 

Assessoria

Foto: Arquivo
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base em metodologia científica, 
no prazo de 10 dias úteis. O prazo 
estabelecido pelo juízo é de 15 
dias para início das obras e 40 
dias para finalização, sob pena de 
multa diária no valor de R$ 20 mil 
e configuração do crime de 
desobediência. 

“A região de Cáceres 
apresentará nos próximos 15 dias 
um aumento que poderá alcançar 
entre 80 e 110 casos. As projeções 
de longo prazo apresentam a 
probabilidade geral que engloba 
os municípios de toda a Região 
Oeste Mato-grossense para que o 
pico de casos ocorra entre os 
meses de julho e agosto de 2020, 

 4ª Vara Cível de Cáceres Ajulgou procedentes os 
requerimentos em caráter 

de liminar do Ministério Público 
de Mato Grosso e da Defensoria 
Pública do Estado, em Ação Civil 
Pública (ACP) proposta para 
ampliação dos leitos de Unidade 
de Terapia Intensiva (UTI) 
destinados ao tratamento da 
Covid-19 nos hospitais da cidade. 
Conforme a decisão judicial de 3 
de junho, o Estado de Mato 
Grosso deve providenciar a 
instalação de 15 leitos de UTI 
adulto, bem como de 20 leitos de 
enfermaria, todos devidamente 
estruturados, com equipes 

especializadas e protegidas com 
os equipamentos de proteção 
individuais (EPIs) pertinentes. 

“ A t é  q u e  s e j a m  
implantados referidos leitos, deve 
o Estado de Mato Grosso dar 
imediatamente o necessário 
encaminhamento e tratamento 
aos pacientes acometidos de 
C o v i d - 1 9 ,  s o b  p e n a  d e  
responsabilidade”, determinou a 
juíza Joseane Carla Ribeiro Viana 
Quinto Antunes. A magistrada 
estabeleceu ainda que o Poder 
Executivo Estadual realize 
e s t u d o  
epidemiológico/estatístico a 
respeito da região Oeste, com 

em torno de 3.000 casos leves 
com orientação de isolamento 
domiciliar e monitoramento 
pelos profissionais da saúde e 
atenção primária e vigilância, 
podendo chegar, de forma 
acumulada nos 3 meses, 500 
hospitalizados predominante de 
casos moderados que necessitam 
de acompanhamento e tratamento 
clínico”, argumentou a juíza.

De acordo com Boletim 
Informativo da SES, em 2 de 
junho Cáceres registrava 34 casos 
confirmados da doença, sendo 15 
casos  em moni to ramento  
(isolamento domiciliar), 16 casos 
recuperados e três óbitos. “Nota-
se que a doença parece estar 
evoluindo de maneira célere e 
indesejada no Município, estando 
nesta data os leitos de UTIs quase 
próximos a lotação com pacientes 
da região Oeste. Desse modo, no 

que tange às evidências dos 
autos, o pleito liminar há que ser 
deferido”, afirmou Joseane 
Antunes.
Histórico - Em 9 de abril de 
2020, promotores de Justiça e 
defensores públicos de Cáceres 
e x p e d i r a m  n o t i f i c a ç ã o  
recomendatória conjunta ao 
secretário de Estado de Saúde, 
Gilberto Figueiredo, orientando 
que envidasse esforços concretos 
para ampliar em 15 novos leitos 
de UTI a capacidade dos 
hospitais de Cáceres. Decorrido o 
prazo de 10 dias para a resposta, 
não houve retorno da SES. Diante 
disso, das mortes ocorridas na 
cidade, de haver transmissão 
comunitária e local na região e de 
faltarem testes rápidos para a 
detecção da Covid-19, o MPMT e 
a Defensoria Pública propuseram 
a ACP em 23 de abril.

a quarta-feira a Polícia NFederal de Cáceres, em 
operação conjunta com a 

Força Tática, Polícia Militar e o 
Sistema Penitenciário, deflagrou 
a Operação BETUME e realizou 
a prisão em flagrante de grupo 
criminoso que atuava desviando 
material de construção civil 
(piche asfáltico) da Prefeitura 
Municipal de Cáceres.

Os policiais federais 
f l a g r a r a m  o s  i n d i v í d u o s  
descarregando o produto da 
Secretaria de Obras em uma 
residência, que seria utilizada 
para posterior comercialização. 
Segundo informações, o material 
era comercializado e vendido a 
particulares por preço abaixo de 
mercado.

Na ocasião, foram presos 
em flagrante quatro indivíduos, 

apreendido um caminhão e 
aproximadamente 1.200 litros de 
piche já descarregados no local 
do flagrante. 
Um dos presos, que era o 
motorista do caminhão, é 
r e e d u c a n d o  d o  S i s t e m a  
P e n i t e n c i á r i o  e  p o s s u í a  
autorização judicial para prestar 
serviço externo na Prefeitura de 
C á c e r e s .  O  r e g i s t r o  d a  
tornozeleira eletrônica utilizada 
por ele servirá de prova da 
entrega do produto, tanto na data 
de hoje como em outras ocasiões, 
demonstrando a reiterabilidade 
da conduta.  A Prefeitura 
M u n i c i p a l  d e  C á c e r e s  
acompanhou a operação e 
recebeu de volta os bens públicos. 
A Polícia Federal seguirá com as 
investigações para identificar 
todos os envolvidos no crime.

COVID-19

Liminar determina que Estado instale 
quinze novos leitos de UTI em Cáceres

Ainda foi estabelecido que o Poder Executivo Estadual realize  estudo epidemiológico/estatístico a respeito da região Oeste

Assessoria

Justiça determinou a instalação de 15 leitos de UTI   

OPERAÇÃO BETUME

Um reeducando e mais três foram pegos em flagrante 
descarregando piche desviado da Prefeitura de Cáceres
Redação c/ Assessoria

Polícia flagra suspeitos descarregando o material  

Foto: PF

Foto: Ilustrativa
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A FMF está aguardando 
por  novos  decre tos  de  
flexibilização por parte do 
prefeito de Cuiabá Emanuel 
Pinheiro, para ver qual atitude 
tomar quando o Campeonato 
Estadual.

75% de todo o campeonato 
disputado.  “O nosso Estadual 
diferente de outros e está bem 
avançado. Falta pouco para ser 
encerrado em campo. É viável 
ser retomado”, assinalou o 
dirigente.

e s m o  c o m  a s  Ma t i v i d a d e s  
paralisadas e sem 

previsão de retorno Operário 
Várzea-grandense acertou 
contrato definitivo com o 

atacante Kaio Felipe dos 
Santos Bezerra, de 22 anos, 
que estava defendendo as cores 
do Nacional (SP). 
 A con t ra tação  fo i  
p u b l i c a d a  n o  B o l e t i m  

Informativo Diário (BID) da 
Confederação Brasileira de 
Futebol (CBF).

Apesar de jovem, Kaio 
já tem boa experiência em 
clubes de ao menos 7 Estados.

Pela categoria de base 
defendeu as cores do Atlético 
Cearense (CE) por dois anos, 
do Fluminense (RJ) por uma 
temporada, do Grêmio (RS) 
onde ficou por sete anos. 

Ainda nas categorias de 
base, defendeu o Athletico 
Paranaense (PR), Figueirense 
(SP), Dimensão Capela (AL), 
Sport (PE) e Picos (PI).

O atleta deve compor o 
grupo do Operário que 
disputará o mata-mata do 
Campeonato Mato-grossense, 
quando o time enfrenta o Dom 
Bosco, além do Campeonato 
Brasileiro da Série D, ambos 
a inda  sem previsão  de  
retomada ou início, por conta 
das medidas para evitar 
aglomerações, por conta da 
pandemia do Covid-19.

 D i r e t o r i a  d e  AC o m p e t i ç õ e s  d a  
F e d e r a ç ã o  M a t o -

grossense de Futebol (FMF) 
não mexerá no rebaixamento 
da tabela de classificação da 
primeira fase do Campeonato 
Mato-grossense da Primeira 
Divisão. 
 O  t o r n e i o  f o i  
interrompido ao término da 
fase classificatória, com Mixto 
e Araguaia sendo os dois 
últimos colocados entre os dez 
participantes e caíram para a 
Série B do Estadual.

A e n t i d a d e  d e s d e  

paralisação da competição por 
causa do avanço da pandemia 
do novo Coronavírus é 
ferrenha em defender que o 
torneio termine dentro de 
campo. 

Neste cenário, Cuiabá, 
Operário Várzea-grandense, 
União de Rondonópolis, 
Sinop, Nova Mutum, Poconé, 
Dom Bosco e Luverdense 
retornariam para brigar por 
vagas à fase semifinal.

Outra proposta que será 
posta para uma possível 
reunião para decidir o futuro do 
campeonato é encerrar a 

d i s p u t a  c o m  a  a t u a l  
classificação, sem decretar o 
campeão e vice. 

Esta alternativa serviria 
para indicar os representantes 
de Mato Grosso na Copa do 
Brasil, Copa Verde e para o 
Campeonato Brasileiro da 
Série D da próxima temporada.

Para o Diretor de 
Competições da federação 
Diogo Carvalho, o caminho a 
ser seguido é pelo término do 
Estadual dentro de campo. 
Segundo ele,  quando o 
Estadual foi paralisado no dia 
15 de março, já havia atingido 

ESTADUAL

Federação deve manter rebaixamentos 
do Mixto e Araguaia no Mato-Grossense

A Federação é ferrenha em defender que o torneio termine dentro de campo

Só Notícias

Mixto e Araguaia na Série B do Estadual   

Foto: Assessoria 

REFORÇO

Operário Várzea-grandense acerta
contrato definitivo com atacante

Luan Cordeiro/SN

Atacante Kaio Felipe dos Santos Bezerra  

 Foto: Reprodução
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total de 8.529 amostras já foram 
avaliadas pelo Laboratório Central 
do Estado (Lacen-MT) e que, 
atualmente, restam 450 amostras em 
análise laboratorial.
Cenário nacional - Até a última 
quarta-feira (03), o Governo Federal 
confirmou 584.016 casos da Covid-
19 no Brasil e 32.548 óbitos 

o r i u n d o s  d a  d o e n ç a .  N o  
levantamento do dia anterior, 
divulgado pelo Ministério da Saúde, 
o país contabilizava 31.199 mortes e 
555.383 casos confirmados de 
pessoas infectadas pelo coronavírus. 
Até o fechamento deste material, não 
foram atualizados os dados desta 
quinta-feira (04).

recuperar o documento.  
Com a Carteira Digital, é 

economizado tempo no trâmite 
processual e o prazo de duração do 
processo encurta de 15 a 20 dias, 
segundo Cézare. “Outra vantagem é 
não ter, neste momento de pandemia, 
o manuseio de documentos físicos 
por servidores”.

O diretor explica que, agora, 
a Vara do Trabalho faz as intimações 
para dar prazo para que o 
empregador faça a baixa do contrato 
de trabalho no sistema. 

Após a conclusão do 
procedimento, a informação aparece 
automaticamente para o trabalhador 
que pode, inclusive, dar entrada, 
pelo aplicativo, para receber o 
seguro-desemprego e o saque do 
FGTS, dispensando, assim, a 
entrega física das guias para 
habilitação.

Apesar das vantagens, o 
diretor da Vara de Cáceres conta que 
poucos trabalhadores conhecem a 
CTPS Digital. Para acessar o 
documento, basta baixar o aplicativo 
“CTPS Digital” no celular ou no 
computador e preencher os dados 
solicitados.

A Car te i ra  Dig i ta l  é  
d i s c i p l i n a d a  p e l a  P o r t a r i a  
1.065/2019 da Secretaria Especial 
de Previdência e Trabalho do 
Ministério da Economia. Todas as 
informações sobre ela podem ser 
acessadas no site do Governo 
Federal.

 Carteira de Trabalho e APrevidência Social Digital 
( C T P S  D i g i t a l )  t r a z  

i n ú m e r o s  b e n e f í c i o s  p a r a  
trabalhadores, empresas e Justiça do 
Trabalho. Entre eles, a celeridade na 
tramitação de processos trabalhistas 
que necessitam de anotação ou baixa 
do vínculo de emprego. 
 Além de evitar o manuseio 
do documento, garantindo mais 
segurança, principalmente durante a 
pandemia do novo coronavírus.

A Vara do Trabalho de 
Cáceres tem orientado trabalhadores 
e empresas na utilização da 

funcionalidade, especialmente com 
relação à baixa no contrato de 
trabalho anotado na CTPS. Segundo 
o diretor da unidade, Cézare 
Pastorello, a utilização da CTPS 
Digital já está regulamentada, 
bastando que o cidadão baixe o 
aplicativo no celular ou abra no 
computador e preencha os dados.

Antes, todo o procedimento 
passava pelos servidores da Vara. 
Era preciso intimar o autor para 
deixar a carteira na unidade e abrir 
prazo para a empresa buscar e 
proceder as anotações e, ao fim, o 
trabalhador precisava voltar para 

 roprietários de veículos com Pplaca finais 4 e 5; 6 e 7; e 8, 9 e 0 
ganharam mais tempo para 

pagar o Imposto sobre Propriedade de 
Veículos Automotores (IPVA) referente 
ao exercício de 2020. Isso porque o 
Governo de Mato Grosso prorrogou 
novamente o prazo de vencimento do 
tributo, em razão dos reflexos 
financeiros causados pela pandemia da 
Covid-19 na economia de forma geral e, 
por consequência, na renda de muitos 
contribuintes mato-grossenses.

"É uma forma do governo 
minimizar, e ajudar muita gente que 
talvez esteja em dificuldade por conta 
das consequências econômicas na vida. 
É uma forma de aliviar o caixa das 
empresas, dos cidadãos. Há aqueles que 
já pagaram porque tinham condições, 
mas aqueles que não pagaram porque 
tinham dificuldade vão ter mais este 
fôlego com mais essa medida que o 
governo está fazendo para ajudar na 
pandemia”, explicou o governador 
Mauro Mendes ao anunciar a medida, na 
manhã de terça-feira (02.06).

O Executivo já havia alterado o 
calendário de vencimento do IPVA 2020 
para aliviar as contas dos cidadãos e o 
caixa das empresas, prorrogando a 
cobrança por 60 dias. Com a nova 
medida, o IPVA que venceria no período 
de março a junho foi postergado para o 
último trimestre deste ano, ou seja, 
outubro, novembro e dezembro.

A medida foi publicada por 
meio do Decreto 506/2020 nesta terça-
feira (02), na edição extra do Diário 
Oficial, que trouxe as novas datas de 
vencimento. De acordo com Decreto, o 
IPVA dos veículos com placa final 4 e 5 
que venceria no mês de maio, passou 
para o mês de outubro; placa final 6 e 7 
que venceria em junho, passou a ter o 
prazo até novembro; já as placas 8, 9 e 0 
que venceriam no mês de julho, passam 
a ter o prazo estendido até dezembro de 
2020.

O secretário de Fazenda, 
Rogério Gallo, explica que a alteração 
no vencimento do IPVA 2020 é um 
benefício concedido pelo Governo que 
trará um fôlego a mais nas finanças dos 
comerciantes, empresários e pessoas 
físicas. “Os efeitos da pandemia estão 
demorando mais do que o inicialmente 
previsto, então para aliviar o caixa dos 
contribuintes nesse momento de 
dificuldade econômica o Governo 
resolveu dar mais uma prorrogação”, 
afirma.

De acordo com o secretário, os 
cofres públicos sofrerão um impacto 
financeiro com o adiamento da cobrança 
do IPVA. “Nós já tínhamos recebido 
uma parte dos recursos do IPVA, dos 
veículos com placas finais 1, 2 e 3. Com 
essa prorrogação teremos um impacto 
de, pelo menos, R$ 450 milhões que 
ficam prorrogados para o final do ano. É 
de fato um impacto imediato no caixa do 
Estado e das prefeituras”.

Além de prorrogar a cobrança 
do IPVA que venceria nos meses de 
março, abril, maio, junho e julho, o 
Governo  pos te rgou  também o  
vencimento dos parcelamentos já 
realizados, incluindo os referentes a 
exercícios anteriores, celebrados no 
âmbito da Sefaz e da Procuradoria Geral 
do Estado (PGE).

Em relação aos parcelamentos 
em andamento, as parcelas que 
venceriam nos meses de março a junho 
serão suspensas automaticamente pela 
Sefaz. O saldo remanescente será divido 
em três parcelas, sem acréscimo de juros 
e multa, com vencimento para outubro, 
novembro e dezembro. A data limite 
para pagamento da primeira parcela será 
até 30 de outubro.

De acordo com a Sefaz, o 
s i s t e m a  d o  I P VA e s t á  s e n d o  
parametrizado e as novas datas de 
vencimento estarão disponíveis nos 
próximos dias.

Unidade de Terapia Intensiva (UTI) 
e 97 em enfermaria.

No boletim, a SES também 
divulga que a rede do Sistema Único 
de Saúde (SUS) dispõe, atualmente, 
de 150 leitos de UTI e 733 leitos de 
enfermaria especificamente para 
pacientes com coronavírus no 
Estado.

Considerando o número 
total de casos em Mato Grosso, 
50,6% dos diagnosticados são do 
sexo feminino e 49,4% masculino; 
além disso, 968 pacientes têm faixa-
etária entre 31 a 40 anos. O 
documento ainda aponta que um 

 Secretaria Estadual de ASaúde (SES-MT) notificou, 
até a tarde desta quinta-feira 

(04), 3.388 casos confirmados da 
Covid-19 em Mato Grosso, sendo 
registrados 84 óbitos em decorrência 
do coronavírus no Estado. As cinco 
mortes mais recentes envolveram 
residentes de Cáceres, Confresa, São 
José dos Quatro Marcos, São José do 
Rio Claro e Pontes e Lacerda.

Dentre os 20 municípios 
com maior número de casos de 
Covid-19, estão: Cuiabá (975), 
Várzea Grande (324), Rondonópolis 
(253), Primavera do Leste (153), 
Tangará da Serra (152), Sorriso 
(134), Confresa (126), Lucas do Rio 
Verde (99), Barra do Garças (87), 
Sinop (83), Campo Verde (63), 
Pontes e Lacerda (61), Nova Mutum 
(51), Rosário Oeste (45), Jaciara 
(45), Alta Floresta (38), Cáceres 
(36), Peixoto de Azevedo (33), 
Sapezal (31) e Tapurah (30). 

Nas últimas 24 horas, 
surgiram 361 novas confirmações 
em Alta Floresta (1), Araputanga (1), 
Barra do Bugres (4), Barra do Garças 
(5), Cáceres (1), Campo Novo do 
Parecis (7), Campo Verde (14), 
Campos de Júlio (3), Confresa (21), 
Cuiabá (87), Itiquira (1), Jaciara (1), 
Lucas  do  R io  Verde  (19 ) ,  
Marcelândia (1), Mirassol D'Oeste 
(3), Nossa Senhora do Livramento 
(5), Nova Mutum (16), Pedra Preta 
(6), Poconé (1), Pontes e Lacerda 
(15), Primavera do Leste (10), 

Rondonópolis (3), Santo Antônio do 
Leverger (1), São José do Povo (1), 
São José do Rio Claro (2), São José 
do Xingu (1), São José dos Quatro 
Marcos (3), Sapezal (5), Sinop (20), 
Sorriso (46), Tangará da Serra (8), 
Tapurah (14), Várzea Grande (25), 
Vila Bela da Santíssima Trindade 
(4), Vila Rica (2) e municípios de 
outros Estados (4). 

D o s  3 . 3 8 8  c a s o s  
confirmados da Covid-19 em Mato 
Grosso, 2.018 estão em isolamento 
d o m i c i l i a r  e  1 . 0 6 5  e s t ã o  
recuperados. Há ainda 221 pacientes 
hospitalizados, sendo 124 em 

NOVO RECORDE

Com 361 novas confirmações em 24 horas, MT 
chega a 3.388 casos e 84 óbitos por Covid-19

Dos casos confirmados 221 pacientes estão hospitalizados,  124 em Unidade de Terapia Intensiva e 97 em enfermaria

Redação c/ Assessoria

Com números em alta, o isolamento e medidas preventivas são essenciais 

ERA DIGITAL

Vara do Trabalho de Cáceres 
orienta o uso da CTPS Digital
Sinara Alves

Diretor da unidade, Cézare Pastorello orienta trabalhadores e empresas    

Foto: Arquivo

NOVO PRAZO

Com novo calendário IPVA 2020 poderá 
ser quitado no último trimestre do ano

Assessoria

Novo Calendário do IPVA   

Foto: Divulgação
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 Com inúmeras medidas de 
segurança por conta da pandemia do 
novo coronavírus, a  Câmara 
Municipal de Cáceres regulamentou  
através de Portaria a reabertura do 
Plenário para sessões e audiências 
com público máximo de 15 pessoas. 
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 A l i v e  s o l i d á r i a  s e r á  
transmitida pela plataforma do trio no 
Youtube.  Pescuma, Henrique & 
Claudinho farão 3 horas de show, com 
um repertório de canções que fizeram a 
história do rasqueado cuiabano. A ação 
visa angariar recursos para cobrir as 
despesas mensais da instituição. 

O Grupo Juba é composto por empresas cidadãs, com 
responsabilidade social e ambiental, onde diversas ações voltadas ao 
Meio Ambiente são desenvolvidas por suas empresas e lojas, 
principalmente nos municípios onde se instalam. Dia 05 de junho é 
comemorado mundialmente o Dia do Meio Ambiente e mais uma 
vez, já pelo sexto ano consecutivo, o Juba realiza o Projeto Plante 
uma árvore e colha vida. Página 04

Centenas de pessoas, entre familiares, amigos e lideranças políticas, estiveram presentes 
acompanhando o cortejo fúnebre, que saiu do Portal Temático até o Cemitério São João Batista. Escoltado 
pela Polícia Federal o cortejo passou por diversas ruas para o último adeus ao professor Adriano Aparecido 
Silva, 49 anos, que faleceu no início da noite de quarta-feira, ao dar entrada em hospital na capital.  
                                                        Página 03

ÚLTIMO ADEUS

Cáceres se despede de uma das principais lideranças 
da política de Mato Grosso, professor Adriano Silva

Adriano Silva morreu acreditando no sonho de fazer o melhor para a cidade que tanto amava   

Foto: JCC 

NOVAS MEDIDAS

Com restrições, Câmara Municipal reabre 
plenário para sessões e audiências em Cáceres

Câmara reabre plenário com restrições, 
mas atendimento só por agendamento   

 Foto: JCC

LIVE SOLIDÁRIA

Pescuma, Henrique e Claudinho fazem
 live neste domingo em prol da APAE

Faça sua parte, colabore   

Foto: Divulgação

RESPONSABILIDADE SOCIAL

Grupo Juba realiza ações e doa mudas
 de árvores no dia do Meio Ambiente 

Ações são em alusão ao Dia do Meio Ambiente  

Foto: Arquivo

REUNIÃO VIRTUAL

Cáceres ganha mais um 
clube de Rotary e  Distrito 4440 
empossa 127 novos associados 
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Com 361 novas confirmações 
em 24 horas, MT  chega a 3.388 
casos e 84 óbitos por Covid-19
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